

総合病院エリア 地域健康まつり

3年
ぶりの

熱く盛り上がりました

風雨にも負けず



登美丘高校吹奏楽部のパフォーマンス



うるま御殿による沖縄民謡



屋外の模擬店の様子



鴻上征一副実行委員長があいさつ

建設中だった現病院と旧病院を背景に開催された前回の「地域健康まつり」から3年、待ちに待った開催を決めるなど、様々な工夫を凝らしながら進めました。

メイン会場の耳原ホールでは、吹奏楽コンクール等で輝かしい歴史を持つ登美丘高校吹奏楽部によるオープニングファンファーレを開催されました。

次に、斎藤和則同志会理事長、鴻上征一副実行委員長（大仙西校区自治連合会会長）の開会挨拶があり

ました。プログラムは、登美丘高校吹奏楽部による演奏のほか、湊さくらんぼクラブによる、よさこいソーラン、フワダンスチーム、withフルーティアンサンブル・シロッコ」、そして大浜支部による出し物、

阪市大正区からくるFair Dance studioからは躍動感あふれるダンス、最後に大

いわゆる脳トレーニングも効果があります。脳を使わないことによる自然のおどろえを防止します。動物実験でも、頭を使っているネズミは学習能力が衰えません。手を使う、計算する、会話する機会を持ちましょう。ただ、脳トレーニングを無理やりさせるのは逆効果です。プライドを傷つけず、樂しく面白いことをやる事が大切です。

物忘れをするようになってしまったときには、物忘れ対処法を実行してください。

その後、次のような

物忘れ対処法を実行し

てください。

物忘れをするようになっ

たときには、物忘れをするようになっ

たときには、物忘れをするようになっ